



La Comisión Económica Euroasiática espera profundizar la cooperación con Cuba

Description

El presidente del Consejo de la Comisión Económica Euroasiática (CEE), Bakytzhan Sagintayev, envió al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, una carta de felicitación con motivo del 66.º aniversario de la Revolución cubana y expresó su esperanza por profundizar la cooperación con el país caribeño.

“Estoy seguro de que la cooperación entre los Estados de la Unión Económica Euroasiática (UEE) y Cuba seguirá profundizándose en bien de nuestros países”, escribió Sagintayev en la carta de felicitación.

En nombre de la CEE y en su propio nombre, Sagintayev deseó a Díaz-Canel éxitos en su importante labor y, además, le deseó prosperidad y bienestar al pueblo de Cuba.

La decisión de conceder a Cuba el estatus de país observador en la UEE fue tomada en una reunión de los líderes de esta asociación integracionista celebrada en 2020.

La Unión Económica Eurasiática (UEE) es una organización internacional de integración económica formada por Kazajistán, Rusia, Armenia, Bielorrusia y Kirguistán.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2025